



La chambre de commerce de
Prescott-Russell
Chamber of Commerce Inc.

LA CHAMBRE DE COMMERCE DE PRESCOTT-RUSSELL CHAMBER OF COMMERCE INC.

Prescott-Russell. Approuvé le 26 septembre 2016

Sommaire du financement : Offrir une conférence axée sur l'entrepreneuriat avec le conférencier de renommée internationale, David Larose, qui parlera d'innovation en affaires, de service à la clientèle et de motivation dans l'entreprise afin de donner aux entrepreneurs de la région des outils pour innover et développer dans le milieu des affaires moderne et concurrentiel.

Résultats : Augmenter le nombre de membres payants provenant de la communauté d'affaires de la région aussi les entrepreneurs auront des points de références nouveaux et testés ailleurs dans des environnements semblables pour faire croître leur entreprise. Ils pourront aussi exploiter de nouveaux marchés et démarrer de nouvelles entreprises.

Coût du projet : 8,284 \$ / PDEO : 4,142 \$

PRESCOTT-RUSSELL CHAMBER OF COMMERCE INC.

Prescott-Russell. Approved on September 26, 2016

Funding summary: To present an evening of lecture focused on entrepreneurship by the internationally renowned keynote speaker David Larose, who will speak about innovation in business, customer services and motivation within the enterprise to give access to our entrepreneurs the tools they need to innovate and develop in a modern and competitive business world.

Results: Increase the number of paying members from the business community of Prescott-Russell and the entrepreneurs will have new and tested perspectives from similar type of environment to help them grow their businesses. They will be able to exploit new markets and start new businesses.

Project cost: \$ 8,284 / EODP: \$ 4,142